

# 三ツ境通信

(みつきょう つうしん)

令和2年度 校長室だより 第5号 R2.8.31

# 2学期がスタートしました!



今年はいつもの年より短い夏休みでしたが、高等部3年生の中には現場実習を頑張っていた人たちもいました。学校では、教室の引越しをして2学期の準備をしていました。

8月 24 日から学校が始まると、児童生徒たちからは「おはようございます」という元気な挨拶がたくさん聞かれました。大きくお辞儀をして挨拶をする子どもや、手を伸ばして挨拶をする子どもなど、それぞれの挨拶のしかたで、はりきっている様子が伝わってきて嬉しく思いました。高等部の生徒からは「2学期もがんばります」という頼もしい言葉もありました。あらためて、教育活動ができることのすばらしさ、ありがたさを感じています。

まだまだ暑い日が続いています。感染症予防対策の徹底とともに、こまめに水分をとりながら、熱中症に十分注意して過ごしていきましょう。

#### 教室の引越し 〜駐車場の児童生徒通行にご注意ください〜

本校では校舎の工事に伴い、夏季休業中に教室の引越しを行いました。高B1年生と高B2年生は仮設校舎へ、小学部や高A2年生、保健室やケアルームなどは第2棟へ移り、登下校時の動きや校内の動線(通行や教室移動のルート)も変わりました。

第1棟の工事中は、渡り廊下を通り管理棟・仮設校舎・第2棟の行き来をするようになります。

また<u>B1・2年生が登下校時に仮設校舎に直接行くための通路を、正門前の駐車場に設置</u>しました。正門前のエリアには大型スクールバスの駐車スペースもあり、皆さまにはご不便をおかけいたしますが、送迎等で<u>校内に車で入る際には、児童生徒の通行に十分注意</u>していただきますようよろしくお願いいたします。

## 2学期からの教育活動

2020年の夏に開催予定だったオリンピック、パラリンピックは延期になり、昨年までの予定では先週からパラリンピックが開催されていたはずでした。3ヵ月に渡る臨時休業の後は「学校の新しい生活様式」で感染拡大防止を徹底した学習活動を段階的に再開し、継続しているところです。

これまでの数年間、パラスポーツの推進にも取り組んできたところですが、学習活動では 感染症予防対策という視点での検討が必要となっています。たとえば体育の授業においても 共用物品には細心の注意を払う必要がありますし、人との距離も必要です。校内を巡ると自 分専用のボールを使ってゲームをしていたり、集団を小さくわけて2か所3か所に分散して授 業をしていたりと、様々な工夫をしていることがわかります。これまでのやり方を再構築して、 どんな工夫をしたらねらいを達成できるのか、どんな工夫があれば競技が楽しめるのか、一

### つ一つ考えて実践しています。

体育に限らず、授業や給食、行事、部活動など学校生活の活動すべてにわたり、こうした 検討を日々行いながら、安全と教育活動の両立を図っているところです。また登校時間については県の通知をふまえ、公共交通機関を利用する高等部生徒が通学時の混雑を避けられるように、時差通学を継続することといたしました。

安全・安心の確保のための感染拡大防止対策を徹底しながら、一人ひとりの成長を思い、 楽しく充実した学校生活を実現していきたいと思っています。引き続きご理解ご協力をどうぞ よろしくお願い申し上げます。